

Marifé de Triana, Conchita Piquer Escobar y tantos otros destacados artistas de la canción española, dejó imborrables recuerdos entre sus seguidores hellineros.

Hace pocos años, su empresario don José Guerrero Guirado, introdujo importantes reformas tanto en el equipo técnico como en el local, haciendo de la sala un lugar de confort y de agradable aspecto, como hoy puede apreciarse.

## CINEMA GRAN VIA

Son ahora los señores don Francisco Alonso Santos y don Antonio Cifuentes Naharro quienes, últimamente, acometen la construcción, bajo la dirección del arquitecto hellinero don Vicente Garaulet Casse, de un excelente cinematógrafo, dotado de moderno estilo y con elementos de la técnica más avanzada. Es capaz para 980 espectadores.

La sala, perfectamente climatizada, fue estrenada con la película "Hatari" el 27 de septiembre de 1963, estando considerada en aquel entonces entre las mejores de la región.

Independientemente de los salones descritos, hay que indicar, además, que también el recinto de la plaza de toros fue utilizado varios años como local de verano, tanto para cine como para teatro y algunas veladas de boxeo. El cine en esta plaza de toros, fue estrenado por vez primera el verano de 1929, encontrándose suspendido su funcionamiento desde finales de los años 60.

Se sabe de otro antiguo lugar, de menor importancia que los anteriores descritos, el cual vino funcionando también, aunque poco tiempo como cine de verano, allá por los años 20. Estaba ubicado a espaldas del Teatro Español, ocupando parte de los terrenos donde hoy se alza, y su entrada la tenía por la calle llamada ahora de Pablo VI. Se recuerda que fue, incluso, utilizado como campo de tenis en algunas ocasiones.

*A. M. G.*